
 
ACTA DE LA COMISIÓN DE TITULACIÓN DEL GRADO EN INGENIERÍA EN 
TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y DE LA COMISIÓN DE TITULACIÓN DEL 
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA CELEBRADA EL DÍA 15 DE JUNIO DE 
2022 

 
 

ASISTENCIA COMISIÓN DE 
TITULACIÓN DEL GRADO DE 
INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE 
LA INFORMACIÓN 
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PASTOR VARGAS, Rafael 

Subdirector de Calidad y Acreditación 
(invitado por director de la Escuela) 

MORENO SALINAS, David 

Coordinadora Comisión 

ARCILLA COBIÁN, Magdalena 

Profesores Permanentes Doctores 
representantes de los Dptos. vinculados a 
la ETSI Inf. 

CERRADA SOMOLINOS, José Antonio 
(Excusa asistencia) 
DURO CARRALERO, 
Natividad (Excusa asistencia) 
DÍAZ MARTÍNEZ, José 
Manuel (acude en lugar de 
DURO CARRALERO, 
Natividad) 
MARTÍNEZ UNANUE, 
Raquel 
RINCÓN ZAMORANO, 
Mariano 
 

Profesores Permanentes Doctores 
representantes de los Dptos. Externos a la 
Escuela con docencia en el Grado 

MUR PÉREZ, Francisco 

Personal de Administración y Servicios 

OLMEDO PELLICER, Silvia 

Representantes de Tutores 

Representante de Estudiantes 

GIL PALENCIA, Roberto Carlos 
(excusa asistencia) 

Secretario 

ESCRIBANO RÓDENAS, Juan José 

En el día de hoy, 15 de junio de 2022, a las 11:10 horas, en 
sala José Mira (4.17) de la Escuela Técnica Superior de 
Ingeniería Informática de la UNED, tiene lugar la reunión de 
la Comisión de la Titulación del Grado en Ingeniería en 
Tecnologías de la Información (TI), y de la Comisión de la 
Titulación del Grado en Ingeniería Informática (II) con los 
asistentes que se relacionan al margen. 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las 
actas de reuniones anteriores. 

Se aprueba por ambas comisiones el acta pendiente de 
aprobación del 30 de noviembre de 2021. Se aprueba por la 
Comisión de la Titulación del Grado en Ingeniería en 
Tecnologías de la Información el acta pendiente de 
aprobación del 29 de marzo de 2022. 

 

2. Informe del director de la Escuela y de los 
Coordinadores de los Grados. 

 
El director de la Escuela comenta que se ha renovado la 
acreditación de los grados, pero en el caso de Ingeniería 
Informática será necesario hacer un Modifica debido al 
número de estudiantes de entrada y que se puede 
aprovechar para introducir pequeñas modificaciones en el 
plan de estudios relacionadas con la experimentalidad. 
También comenta que se está estudiando la inclusión en el 
polinomio de carga docente, de un factor de corrección que 
tenga en cuenta a los tutores.  
 
A continuación, el director de la Escuela indica que hay que 
crear una comisión de calidad, relacionada con la calidad en 
los grados y en los másteres y que es conveniente que los 
miembros de las comisiones de grado participen en dicha 
comisión. 
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Por último, manifiesta que se va a aprobar en la próxima 
reunión del Consejo de Gobierno un convenio con las 
Fuerzas Armadas para la convalidación de créditos de los 
oficiales y suboficiales de los grados superiores de las 
Fuerzas Armadas, que son equivalentes a los grados 
superiores de Formación Profesional. En Ingeniería en 
Tecnologías de la Información sólo se reconocerán 30 
créditos. En cambio, en Ingeniería Informática se 
reconocerán 48, tras acordarlo con los equipos docentes 
implicados y se llevará a Junta de Escuela. 
 
El director de la Escuela cede la palabra al coordinador 
Dictino Chaos para realizar el informe correspondiente: 
 
• Ya se ha terminado el proceso de acreditación de los 

grados. En el grado en Ingeniería en Tecnologías de la 
Información no ha habido problemas, pero en el grado 
en Ingeniería Informática hay que realizar un Modifica, 
para cambiar el número de estudiantes de nuevo 
ingreso que aparece en la memoria de verificación y se 
aprovechará para tener en cuenta la experimentalidad 
y actualizar asignaturas. 

• En las asignaturas con una valoración por parte de los 
estudiantes inferior al 50% (significativa) se ha hablado 
con los Equipos Docentes.  

o En la asignatura de Redes ha habido un 
problema con el libro.  

o En la asignatura de Ética y legislación se 
renovarán los materiales. 

o En la asignatura de Ingeniería de Software los 
estudiantes han hecho propuestas de mejora. 

• Debiera haber una realimentación más clara por parte 
de los tribunales de los TFGs, en cuanto a las propuestas 
de matrícula de honor en los comentarios. El director de 
la Escuela propone que se incluya un punto en el orden 
del día de la próxima reunión de la Junta de Escuela, 
relativo al cambio del formulario B8 para incluir la 
obligatoriedad, de añadir un comentario en caso de 
proponer el TFG para matrícula de honor, y las 
comisiones de los dos grados aceptan la propuesta. 

• En cuanto a los cambios de material aprobados, 
básicamente ha sido uno, en Diseño de aplicaciones 
orientadas a objetos (aprobado en la reunión virtual, de 
la comisión de la titulación del grado en Ingeniería en 
Tecnologías de la Información del 29 de marzo de 2022). 
También ha habido dos cambios menores. 

 
 
 
 
 



• En las pruebas de la tercera semana COVID de la convocatoria de febrero, ha habido estudiantes 
autorizados que no aparecían en el listado enviado por Pruebas Presenciales, pero que fueron autorizados 
y que han reclamado sus notas. Se han añadido sus calificaciones en un anexo al acta y se ha solicitado 
información a Pruebas Presenciales, pero no se ha obtenido respuesta. 

• Propone eliminar la obligatoriedad el informe del departamento de los grados. 

Posteriormente el director de la Escuela solicita a los directores de departamento que informen de la movilidad 
de los profesores debido a su reducción de docencia, para que en el caso de alguna incidencia en los exámenes 
proporcionen un responsable alternativo. 

A continuación, la coordinadora Magdalena Arcilla recuerda a los directores de departamento la importancia 
de que los equipos docentes proporcionen el teléfono móvil del profesor que ha realizado el examen en cada 
convocatoria, para facilitar su localización durante la realización del mismo en caso de incidencia. Tras un 
intenso debate acerca de las obligaciones de los profesores, el director de la Escuela decide que en el próximo 
Consejo de Gobierno lo comentará para que queden claras estas obligaciones. 

3. Aprobación, si procede, de los Informes de Seguimiento. 

Se aprueban los informes de seguimiento. 

4. Aprobación, si procede, de cambios en material docente. 

Se aprueban los cambios en material docente. 
 

5. Ruegos y preguntas.  
 

La directora de departamento Raquel Martínez pregunta que, si al plantear en el Modifica del grado en 
Ingeniería Informática, la actualización de las asignaturas se va a crear una comisión interdepartamental. El 
director de la Escuela comenta que se deberían revisar entre todos pero que los cambios tienen que ser 
menores, que la experimentalidad es fácil de añadir y que se puede actualizar mediante la optatividad. 

La directora de departamento Raquel Martínez pregunta si se actualizará también el grado en Ingeniería en 
Tecnologías de la información, y el director de la Escuela comenta que no merece la pena dado su número de 
estudiantes. Entonces, la directora de departamento Raquel Martínez sugiere que se termine primero de poner 
marcha el nuevo grado en Inteligencia Artificial y el director de la Escuela manifiesta que se está trabajando con 
la Escuela de Ingenieros Industriales en un grado en Telemática. 

Sin más asuntos que tratar se da por finalizada la reunión conjunta de las Comisiones de Títulos de Grado a las 
12:08 horas. 

 

 

Fdo.- Juan José Escribano Ródenas. 
 

 
Secretario 
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